

BRANCHENNEWS

Design Award für Astoria



Gewinner des German Design Awards 2019: die Astoria Storm /
Foto: Astoria

Die Kaffeemaschine Storm von Astoria hat den German Design Award 2019 gewonnen, eine der renommiertesten Auszeichnungen im Bereich Industriedesign weltweit.

Die Auszeichnung wird vom German Design Council verliehen, dem deutschen Verband mit über 60-jähriger Geschichte, der jährlich die besten Projekte des zeitgenössischen Designs auszeichnet, die sich in repräsentative und ikonische Modelle umsetzen lassen.

Das raffinierte Design von Astoria Storm ist das Ergebnis der mehrjährigen Zusammenarbeit mit Adriano Design, einem in Turin ansässigen Studio, das bereits nationale und internationale Auszeichnungen erhielt und als eines der renommiertesten italienischen Studios gilt. Mit der Astoria Storm kann sich der Barista selbst und seine Experimentierfreude mit einfachen und mühelosen Abläufen ausdrücken. Das Design der Kaffeemaschine berücksichtigt die Bewegungsbedürfnisse des Baristas und sein Bedürfnis, mit der Maschine zu interagieren. Die Analogfunktionen, welche die individuellen Ausgabekurven hervorheben, werden durch digitale Funktionen zur Speicherung der Einstellungen begleitet, so dass neben jeder Brühgruppe ein Touchscreen zur Verfügung steht.

Ebenso überzeugt der elegante Stil der Storm. Sie ist mit edlen Materialien wie Holz veredelt, das sowohl an den Griffen als auch am Untergestell verwendet wird. Zudem sind Edelstahl und Aluminium verarbeitet.